

SUEÑOS PREMONITORIOS, Y RECUERDOS DEL FUTURO

Published 16 November 2023 by Za'el y Arien - Español

Za'el: Te doy la bienvenida y espero que estés bien. Aquí Za'el. Gracias por entrar a escucharme.

En los inicios de este canal, comencé hablando de un tema que, según mi forma de verlo, es fundamental para comprender cómo funciona el universo, la manifestación, las ideas, la conciencia. Siento que todo es en realidad parte de lo mismo o, más bien, lo mismo en sí. Ese factor o ese tema es el tiempo. Recomiendo ver los videos relacionados con ello para una mejor comprensión de lo que hablaré ahora. Pondré en pantalla el primero de esa serie de videos.

Muchas personas, entre las cuales me incluyo, descubren en sí mismas la habilidad, por llamarla de algún modo, de vivir mientras duerme en una escena o un contexto que más adelante ven reflejado en la realidad que experimentan estando despiertos. A veces, inmediatamente ese mismo día, otras veces unos días o semanas después. Y en otras ocasiones, pueden ver como las cosas se van alineando poco a poco a lo largo de los meses o incluso años para coincidir con esa situación que soñaron hace tiempo.

Estos sueños suelen tener una particularidad, y es que llaman mucho la atención de quien los vive. Poseen un aura distinta a la mayoría de los demás sueños y se quedan grabados en uno mismo, a veces instalando miedos o incluso traumas en quien los ha tenido. O, por el lado contrario, una intensa felicidad de inmenso deseo de que algún día lleguen a cumplirse. Tanto llaman la atención de quien los vive que a menudo se siente el impulso de inmortalizarlos cuanto antes, ya sea escribiendo dichos sueños, grabándolos o contándolos con detalle a alguien más.

Y quién se sabe poseedor de esta cualidad, a veces llega a desarrollar una cierta paranoia o especial atención hacia los sueños especialmente completos, coherentes y llamativos, pensando si quizá pudieran ser una advertencia o predicción de lo que podría ocurrir en un futuro si se sigue por ese camino.

Pero ¿por qué existe dicho fenómeno? ¿A qué se debe?

Bueno, los sueños son, como bien sabrás ya, una perfecta y rápida manifestación de aquello que más vive en nuestro inconsciente, una representación pura, aunque a veces metafórica, de aquellas cosas que más preocupan a quien los tiene, o aquellas cosas que más anhela. Por lo tanto, es muy lógico pensar que tarde o temprano esas cosas acaben manifestándose en la vida del sujeto, tenga o no esos sueños.

Es por esto también que la mayoría de sueños que acaban siendo premonitorios tienden a ser negativos, puesto que el miedo provoca una atención creadora especialmente fuerte. Y las razones por las que algunas de esas cosas están dentro del inconsciente del sujeto, solamente puede saberlas el mismo. Aunque suelen ser, por supuesto, un conglomerado de ideas desarrolladas en el inconsciente a raíz de las experiencias que han acontecido en su vida, tanto la presente como otras anteriores y también posteriores, así como también en lo que pudieras llamar entre vida. Todo está estrechamente relacionado de una forma poética, hermosa y a veces incluso irónica. Por tanto, lo que acabo de decir explicaría este fenómeno de forma

lineal.

En resumen, tus experiencias y las ideas que desarrollas en base a las mismas se instalan en tu inconsciente que se ve representado en algunos sueños como esos. Más adelante, y con la suficiente atención en ellos, pasará a formar parte de la realidad que envuelve al individuo estando despierto. Es decir que al mismo tiempo es la atención al propio sueño lo que acabaría manifestándolo o trayéndolo a esa otra realidad.

Nota que evito diferenciar entre sueño y realidad y los trato sencillamente como realidades distintas, porque esos son. De hecho, en esos planos en los que existes cuando duermes, todo se manifiesta de forma mucho más rápida y pudiera ser esta, de hecho, una buena explicación de por qué lo viviste primero en dichos planos.

Y, al mismo tiempo, el haberlo vivido en esos planos, si eres capaz de recordarlo al despertar, también forma parte de tu experiencia de vida, lo cual hace que todo forme parte de la misma realidad o el mismo plan existencial, con una conciencia que simplemente juega a diferenciar entre uno y otro, pero formando parte todo de lo mismo.

También podrías interpretarlo desde el punto de vista de haber vivido una situación o desenlace perteneciente a una línea de tiempo no necesariamente igual a la que puedes vivir cuando despiertes y tomarlo como un aviso, o brújula, que indica hacia dónde van tus ideas inconscientes para trabajarlas, o bien reforzarlas, dependiendo de lo que tú quieras experimentar en tu vida. Una vez más, eres tú quien juega a vivir y a experimentar lo que desea.

Y digo que, en realidad, esto es pensamiento lineal, si lo vemos desde el punto de vista de qué ideas inconscientes llevan al sueño, que refuerza la atención a dichas ideas al recordarlo que acaba ocasionando la manifestación de las mismas en la realidad que vives como mundo real, aunque no me gusta llamarlo así, pero para que me entiendas.

Sin embargo, y como he explicado en el ejemplo de antes respecto a las vidas pasadas y futuras y también en los vídeos sobre el tiempo, todo se afecta en modo causa y efecto, tanto hacia adelante como hacia atrás, o en todas las direcciones posibles, cambiando por tanto de sitio entre sí el efecto y la causa según desde donde se analice una situación.

De hecho, el mero hecho de tomar esos sueños como un aviso de hacia donde vas es en sí analizar desde la no linealidad, ya que el futuro o uno de esos futuros influye en tu presente al conocerlo, lo que podría acabar provocando un nuevo desenlace.

También, desde el punto de vista de los acuerdos de alma que tú mismo decides, ya hay un desarrollo o historia escritos para ti que debe acontecer de la manera que planeas. Puede que esa misma manera sea precisamente llevar tu atención a lo necesario para manifestar dicho desenlace y la manera de llevar tu atención a eso bien podría ser uno de esos sueños que acabaríamos por llamar sueño premonitorio. Entonces, habría sido el propio desenlace el que influyó en tu presente para acontecer. Desde este punto de vista, efectivamente, si existirían los sueños premonitorios.

Pero, como ya hemos hablado en otros vídeos sobre el tiempo y los acuerdos, todos

son perspectivas y no estoy a favor de poner por encima esta visión de las cosas, puesto que hace a las personas entrar en una mentalidad determinista, aunque sea de sí mismas en la que creen que no pueden controlar su destino.

Preocúpate por aspirar a manifestar lo que desees en tu presente y futuro, que cuando visites de nuevo la entrevista ya tendrás tiempo de darte cuenta que viviste justo lo que habías planeado. Ahora, y teniendo en cuenta que ahora es todo lo que existe, escribe ese mismo plan. Ahora, sabiendo que pasado, presente o futuro, existen a la vez y se afectan unos a otros, también aplicaría todo lo anteriormente dicho a lo que podemos denominar como recuerdos. Entendemos por recuerdo aquella experiencia que podemos reproducir en nuestra mente, o que viene a ella sin buscarlo a veces, y que asignamos a un tiempo pasado de nuestra vida, o incluso de otras vidas anteriores a la presente.

Como ya expliqué en otra ocasión, viviste todo lo que te hizo ser como eres, porque si no, no habrías sido como eres. Y eres como eres porque has vivido todo lo que te hizo llegar hasta aquí.

¿Cuál es el pasado? ¿Cuál es el futuro? Ninguno. Todo es una historia plasmada en un libro que ya existe, y cuyas páginas, al mismo tiempo y sin embargo, se escriben ahora. Por lo tanto, que recuerdes una vida, ¿la convierte en una experiencia ya pasada?

Incluso pensando desde la linealidad de percepción temporal de un alma, adma, katra, punto de atención, conciencia o como tú lo entiendas, ¿qué te detiene de vivir primero la experiencia más consciente y elevada, luego una más densa, y después volver a algo mejor? Siendo que unas se recuerdan a las otras y sin embargo viniendo linealmente antes que esas desde la percepción de dicha adma? Y, en realidad, ¿cuál es el propósito de encontrar una linealidad en ellas?

Desde mi perspectiva, hoy ya eres todo y tienes acceso a todas esas versiones de ti mismo que adquieren en su experiencia todas esas distintas vivencias y conocimientos, a veces necesariamente expresados de una manera distinta o aparentemente más limitada con respecto a otra versión tuya, pero que aún siguen ahí, brillando, queriendo salir y generando una hermosa expresión de quién eres, a veces sin siquiera tu darte cuenta.

Como decía, a veces las cosas se manifiestan a lo largo de lo que llamamos "tiempo" de una forma poética, que mayormente notamos salir dándote cuenta de otras ciertas cosas, mayormente en planos más elevados o en la entrevista.

El tiempo no solo es plástico, no solo no es lineal, no solo existe a la vez en presente, pasado y futuro. También se expresa a sí mismo a lo largo de sí mismo, y se afecta en todas sus etapas, porque en sí mismo, eres tú. Tu historia.

Nos vemos pronto,

Za'el de Erra